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К сведению населения Савинского района!
В соответствии с графиком выездных приемов граждан руководите�

лями исполнительных органов государственной власти Ивановской
области в муниципальных образованиях Ивановской области на 2015–
2016 годы, утвержденным распоряжением Губернатора Ивановской
области от 23.06.2015 № 115�р, 21 января с 10�00 до 12�00 в Обще�
ственной приемной местного отделения партии «Единая Россия» (по
адресу: п. Савино, ул. Первомайская, д. 12, каб. 4) прием граждан про�
ведет директор Департамента сельского хозяйства и продовольствия
Ивановской области Астафьев Евгений Геннадьевич.

Компанией ООО «ПКФ «Агротип» принято реше

ние о строительстве на базе ОАО «Совхоз «Теп

личный» современного тепличного производ

ства. Об этом стало известно в ходе встречи гу

бернатора Ивановской области Павла Конькова
с потенциальным инвестором – гендиректором
«ПКФ «Агротип» и президентом Ассоциации «Теп

лицы России» Аркадием Муравьевым.

В мероприятии также участвовали зампред регионального
правительства Светлана Давлетова, член правительства Ива�
новской области – директор департамента сельского хозяйства
и продовольствия Евгений Астафьев.

Как рассказал губернатору Аркадий Муравьев, в случае побе�
ды в конкурсных торгах производственно�коммерческая фир�
ма готова приступить к строительству на месте существующе�
го тепличного комплекса современного производства по вы�
ращиванию овощей в закрытом грунте. Напомним, в отноше�
нии ОАО «Совхоз «Тепличный» в октябре 2015 года открыто кон�
курсное производство.

Компания�инвестор планирует ввести в эксплуатацию до 70
га новых теплиц, что позволит выращивать порядка 60�70 ты�
сяч тонн овощей в год. Это примерно одна десятая часть от всего
российского производства овощей в защищенном грунте. Кро�
ме того, на той же площадке предполагается строительство гри�
боводческого комплекса по выращиванию шампиньонов с го�
довым оборотом до 3,5 тыс. тонн. «Это новое для России на�
правление», – сообщил Аркадий Муравьев. Всего в проект пла�
нируется инвестировать порядка 12 млрд. рублей.

Павел Коньков поинтересовался количеством рабочих
мест, которые будут созданы. Как рассказал Аркадий Му�
равьев, за три�четыре года планируется создать до тыся�
чи рабочих мест.

В ходе встречи Павел Коньков дал поручение оказать органи�
зационную поддержку инвестору. Кроме того, в рамках про�
фильной региональной программы инвестор рассчитывает на
господдержку за счет средств бюджета.

На базе совхоза «Тепличный»
инвестор планирует построить
современный тепличный комплекс

Сразу после новогодних
каникул под председа�
тельством заместителя
главы администрации Са�
винского муниципального
района В.П. Матвиенко
конкурсная комиссия под�
вела итоги, рассмотрев
предоставленные фото�
материалы и заслушав
членов комиссии, непос�
редственно побывавших в
местах установки новогод�
них елок.

Надо заметить, что коли�
чество участников конкур�
са было значительно мень�
ше, чем в преддверии
2015 года (в январе 2015
года комиссия рассматри�
вала 20 предложений, в
наступившем 2016�м –
только 13).

Комиссия за основные
критерии оценок брала не
только художественное и
световое оформление са�
мой елки, но и прилегаю�
щих к ИП или предприяти�
ям, организациям терри�
торий.

Победитель и призеры
конкурса  определялись по
сумме мест, которые оп�
ределял каждый из членов

Конкурс

Названа лучшая елка
В период с 24 по 30 декабря 2015 года на территории Савинского муниципального рай


она проводился конкурс «Лучшая новогодняя елка», к участию в котором допускались
юридические лица (предприятия, учреждения и организации всех форм собственности)
и индивидуальные предприниматели, зарегистрированные на территории района.

комиссии. В результате
первое место было отдано
новогодней елке�красави�
це, установленной адми

нистрацией Архиповс

кого сельского поселе

ния на территории Дома
культуры. Чуть ниже оказа�
лась сумма мест, завое�

ванная ИП И.Н. Миненко
в поселке Савино. И, нако�
нец, третье призовое мес�
то было отдано елке, уста�
новленной администра

цией Савинского город

ского поселения на цен�
тральной площади.

На первом заседании

расширенного аппарата
администрации Савинско�
го муниципального района
будет проведено чество�
вание победителя и призе�
ров конкурса с вручением
им дипломов первой, вто�
рой и третьей степеней.

Соб. инф.

Своим мнением с читателями газеты по�
делились:

Т.А. Брюханова, заведующая Савинс�
ким филиалом ОБУЗ «Шуйская ЦРБ»:

– В самом процессе окунания нет ни�
чего плохого, но все�таки эта процедура
экстремальная. Пользы от однократного
окунания нет никакой, если не считать
следование религиозному обряду для
верующих, а вот вред может оказаться
значительным.

 Не рекомендовала бы подобную «проце�
дуру» людям, перенесшим инфаркты  и ин�
сульты, гипертоникам, людям с хроничес�
кими заболеваниями, беременным и кор�
мящим женщинам, а также детям до 12 лет
без подготовки. Вообще, любому челове�
ку, решившему вдруг окунуться в прорубь
первый раз, я бы посоветовала хорошень�
ко подумать. К этому нужно себя готовить
заранее, постоянно закаляться.

 Но если вы все же приняли решение оку�
нуться в прорубь,  самый главный совет –
не купайтесь  в состоянии алкогольного или
наркотического опьянения.  Обязательно
измерьте давление: если оно выше 140/90,
то воздержитесь от процедуры окунания,
так как холодная вода вызывает резкое су�
жение сосудов, что может вызвать гипер�
тонический криз, а в ряде случаев и более
тяжелые последствия. Обязательно рядом
должны находиться люди, готовые помочь
вам выбраться из проруби.

 Настоятель Свято�Ильинского храма
п. Савино иерей Андрей Лыков:

–  Купание на Крещение – традиция  срав�
нительно новая. Ни в исторической литера�
туре о Древней Руси, ни в воспоминаниях

19 января – Крещение Господне

Окунаемся в прорубь: да или нет?

19 января все православные празднуют Крещение Господне. Согласно
одной из традиций этого праздника многие будут нырять в проруби
купе

ли, специально подготовленные для этого дня. Связана эта традиция с
крещением Иисуса Иоанном Крестителем в реке Иордан. Кстати, прору

би
купели теперь так и называются – иордани.

В последнее время количество желающих окунуться стремительно рас

тет. Что это – мода, стремление к здоровому образу жизни или рост ду

ховного самосознания? Как не навредить себе в благих стремлениях?

о дореволюционной России
нет упоминания о том, что�
бы где�то на Крещение про�
рубали лед и купались. Но
в самой этой традиции нет

ничего плохого, только надо понимать, что
Церковь никого к купанию в холодной воде
не принуждает. Не купанием проверяется
вера.

Кому позволяет здоровье, могут  окунуть�
ся, только не надо искать в этом какой�то
духовный смысл. Духовное значение име�
ет крещенская вода, но ее можно и каплю
выпить, и окропить себя. И нелепо думать,
что тот, кто искупался, обязательно полу�
чит больше благодати, чем тот, кто выпил
глоток. Не от этого зависит получение бла�
годати.

Естественно, как православный священ�
ник я желаю всем не просто прийти в этот
день за крещенской водой, но и помолить�
ся за богослужением и, по возможности,
причаститься.

С.Н. Борзов, государственный инспек�
тор Шуйского участка ФКУ «Центра ГИМС
МЧС России по Ивановской области»:

–   Уважаемые жители Савинского муни�
ципального района! Хочется предупредить
всех, кто придет на речку окунуться в купель
19 января, о мерах безопасного поведения
на льду и в воде.

Опасен массовый выход людей на лед.
Купаться можно только в специально обо�
рудованных местах. Одиночные купания
тоже  категорически запрещены. Не стоит
бравировать храбростью перед друзьями,
необоснованно рискуя своей жизнью.

По православным канонам обряд про�
водится в течение трех дней, поэтому в
ночь на 19 января можно воздержаться
от выхода на лед. Посоветуйте друзьям
и знакомым проводить обряд в дневное
время.

Елка –   победительница конкурса около Архиповского Дома культуры


